

## 7月の神目小学校

### 7月12日（月）防犯教室



○来週の月曜日は1学期の終業式です。そのあとは、楽しい夏休み。安全に健康に過ごしてほしいと思います。

○夏休みを前に、全校児童を対象に、「防犯教室」を実施しました。

○美咲警察署生活安全刑事課の内藤大貴さんとスクールサポーターの野元穂敬さん、神目駐在所の永井謙治さんに教えていただきました。



○悪いことをすると、どのようなことが起きるか考えました。また、悪いこととは、どんなことかも説明がありました。

○万引き、みはりなど、どれも犯罪であることを知りました。

### 7月12日（月）雷のため、緊急引き渡し



○児童が登校してすぐ8時過ぎてから、激しい雷が続きました。近くで落雷があったり、学校も一時停電があったりして、児童も怖い思いをしました。

○お昼を過ぎても、激しい雷が続き、児童の安全を考慮して、保護者の方に引き渡すことにしました。

○もともと学期末短縮授業で、15時一斉下校だったので、全員が体育館でお迎えを待ちました。待っている間も、突然の雷が響いたり、雨足が強くなったりしました。



○児童は、地区ごとに並んで、静かに待つことができました。保護者の皆さんも忙しい中を仕事の都合をつけてくださったり、引き渡しの名簿に記入した方に連絡を取ってくださったりして、児童の安全に協力してくださいました。ありがとうございました。

## 7月13日（火）3年生「地域の様子を知ろう」



○3年生は総合の時間に地域について学習をしています。今日は、山手地区でブドウのふくろかけを体験し、宮地地区でハス池の見学をしました。

○ブドウの選果場で、ブドウのツルや葉を見せてもらいました。緑色の小さなつぶがたくさんついていました。これがブドウになるそうです。

○青山さんのブドウ畑に行きました。畑やブドウの様子を見学してから、実際にふくろをかけました。山手地区は久米南町の中でも、ブドウの栽培が盛んで、今はとても忙しい時期です。



○水が足りない様子になったら、スプリンクラーが活躍します。山手ダムの水を一旦タンクにあげておいて、必要な時にまくそうです。



○青山さんのブドウ畑を出てから、宮地のハス公園に行きました。ハスがきれいに咲くように、宮地地区の方がいつも、池の周りなども手入れをしておられるそうです。

○ハスの花びらをもらいました。花びらの一枚一枚がとても大きかったです。



○みんながゆっくりとハスを見られるように、公園には、あずまややトイシがあります。

○全員、ハスの葉をもらって帰りました。



## 7月13日（火）神目祭（こうめ さい）



○これまで児童が考えたお店を開いて、楽しい活動をしてきた「神目祭」。今年は1時間だけ行い、3年生以上が各学年で相談して作ったお店を1・2年生が回ります。

○6月9日の代表委員会で「全校のみんながふれあい、なかよくなるため」という提案で、話し合いました。みんなが楽しめることを考えて、お店を出しました。

3年生「アーチェリーや」

- ・的にもアーチェリーも作るのが楽しかっただろうな。的に点数が書いてあって、やる気が出ます。



4年生クイズ「だれの手でしょう」

- ・見ただけでだれの手かわかるなんて・・・

5年生 「ジェスチャーゲーム」「カード並べ」



6年生「パワフルショップ神目」

- ・ミニ映画上映
- ・コインゲーム  
（水の入った水槽にコインを落とす。  
グラスに入ったらOK）
- ・人間リアルまちがいさがし

○学期末であわただしいものの、児童が工夫して、たくさんの人に楽しんでもらえることを考えていました。

○待っている間も、そわそわしていました。

○いよいよ終業式を入れて4日の登校で、夏休みになります。梅雨明け宣言は出たものの、もう少し雷雨などに注意が必要です。



## 7月14日（水）教育実習生 研究授業



○2時間目に4年生の中力先生が保健指導を行いました。「夏の健康な生活」です。

○熱中症予防のためには、水分補給が大切であることや日頃の生活の中でどんな飲み物を選ぶのがよいかを学習しました。

○頭痛や吐き気、めまいなどの熱中症の症状についても、知りました。



○中力先生は、今週で教育実習が終わります。いつもやさしく話を聞いてくださっています。



## 7月14日（水）代表委員会



○第3回代表委員会では、運動会のスローガンの提案がありました。

○「協力し 未来のとびらを きりひらけ」というスローガンが6年生から提案されました。

○みんなで力を合わせてがんばることで、神目小の未来を明るくしようという気持ちでつくりました。

○各学級の代表の人も賛成してくれて、6年生がうれしそうに、「提案が通ってほっとした」と話していました。



○ノート書記が決まったことを確認しました。



## 7月15日（木）國忠先生の読み聞かせ



○今学期最後の読み聞かせです。國忠先生は「どうそのいす」を、島田先生はペープサートをしてくださいました。

○お昼の放送では、絵本を読んでくださいました。

○夏休み中は、児童は時間に余裕があり、何冊も本を読むことができます。本の世界で楽しんでほしいと思います。



## 7月16日（金）大そうじ



○5時間目に大そうじをしました。教室にあるものを廊下に出して、教室の床を水ぶきしました。メラミンのスポンジで、頑固な汚れを落としました。

○ほうきについた綿ゴミやぞうきんの汚れを落とすのもいつもより念入りに何度もこすりました。

○どの学年もピカピカになり、いよいよ夏休みは目前です。



## 7月16日（金）教育実習生中力先生とお別れ



○6月29日（火）から今日まで3週間の実習期間が終わりました。

○一緒に遊んだり話をしたり、授業を受けたりして、中力先生と児童は楽しく過ごすことができました。

○何人も中力先生にお手紙を書いていた。喜んでくださっていました。



○一斉下校の時に、全員の前で、中力先生があいさつをされました。感極まる場面もありましたが、学校の近くにお住まいなので、遊びに来てくださることもあると思います。



○体に気をつけて、残りの大学生活を送ってください。わたしたち職員も気持ちを新たに、中力先生に学ぶところがたくさんありました。ありがとうございました。

---

7月16日の発行の「ほけんだより（熱中症予防）」は 中力先生が作成しました。  
トップページから「学校便り」を開いてアクセスしてみてください。